

# さわやか相談室だより

平成30年 1月9日発行 第9号 行田南河原中学校

さわやか相談室048-557-0302

明けましておめでとうございます。楽しいお正月を過ごすことが出来ましたか。今年も新たな目標を持ちコツコツと自分自身を動かしていますか。日々の成長は早いものです。「自分自身の伸びしろ」を大切に頑張ってください。その成果は必ず少しずつ見えてくると思います。また困った時など無理をし過ぎず、相談室を活用して下さい。生徒さんの成長をいつも見守っています。

## スクールカウンセラー来校日

1月15日(月)

1月24日(水)

長柄先生にお話を聞いて  
もらいませんか？

さわやか相談室は、1階会議  
室の隣です。保護者の方は電  
話にてご連絡下さい。



パナソニック(旧松下電器)を築いた経営者「経営の神様」として国内外で功績が語り継がれています。

松下幸之助

叱ってくれる人を持つことは  
大きな幸福である。  
たとえ平凡な小さなことでも  
それを自分なりに  
深く噛みしめ味わえば  
大きな体験になる。



## スクールカウンセラーの窓

明けましておめでとうございます！2018年いよいよ3学期ですね。何事も目標を持って取り組むと、成功率・達成率が上がるそうです。ポイントは頑張れば叶いそうな、具体的な目標にすること！小まめな目標設定が必勝法♪みんなの最後の学期が素敵な時間になるよう、私にもお手伝いさせてくださいね(\*・i\*)

長柄文子

## ～素直に言えない家族への思い～

毎日の生活で分かっているけど、なかなか言い出せない言葉があります。お母さんがいるのも「あたりまえ」健康に過ごせているのも[あたりまえ]。あたりまえのことが、あたり前であるとは限らないから、家族の大切さについて、改めて考えを深めることができたと思います。

学校に来られていること、友達と遊べることなど、家族の支えは大きいと思います。“人は愛されて生きて”その愛があるから、どんなことにも打ち勝つ勇気が持てると思います。家族の愛は尊いものです。

なかなか素直になれないこともあります。見守ってくれている大切な家族へ、優しい言葉で感謝の思いを伝えて下さい。